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1980 000 €

Cannes

Appartement a vendre (06400)
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Magnifique appartement de prestige, d'une surface de 125,15 m2 en
excellent état, proposant un style contemporain et raffiné. Situé au
4eme étage d'une belle résidence prestigieuse, cet appartement offre
une vue panoramique sur la mer et I'lle de Lerins, ainsi qu'un beau parc
arboré et sécurisé par un gardien. L'appartement dispose également
d'un parking extérieur privatif.Cet appartement se compose d'une
entrée, d'un grand salon lumineux et d'une salle a manger, ouvrant sur
une belle terrasse sud d'angle offrant une vue imprenable sur la mer. La

cuisine moderne et équipée est parfaite pour ...

Magnificent prestige apartment, 125.15 m2 in excellent condition, offering a
contemporary and refined style. Located on the 4th floor of a prestigious residence,
this apartment offers panoramic views of the sea and the island of Lerins, as well as
a beautiful wooded park secured by a janitor. The apartment also features private
outdoor parking.The apartment comprises an entrance hall, a large, bright living
room and a dining room, opening onto a beautiful south-facing corner terrace with
stunning sea views. The modern, fully-equipped kitchen is perfect for cooking
enthusiasts. The night area ...
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